

Como Alcalde de Torre-Pacheco, es un honor presentarles el **Plan de Acción Integrado de Torre-Pacheco "Conectados desde Otra Mirada".** Un Plan basado en nuestra Agenda Urbana "Torre Pacheco, Mucho más que un Territorio", la cual nos invita a repensar el municipio desde la vida cotidiana, la equidad y la corresponsabilidad social. En nuestro PAI **"Conectados desde Otra Mirada"**, no solo interviene sobre el espacio, sino que **reconfigura su significado**, asegurando que la ciudad funcione para todas las personas, con un urbanismo que facilita la convivencia, la movilidad y la interacción en igualdad de condiciones.

Cabe reseñar que Torre-Pacheco ha crecido como un territorio de oportunidades y contrastes. La expansión urbana y la diversidad de su población han generado desafíos en la conexión entre barrios y en el acceso equitativo a los espacios públicos. El sistema de ejes comunitarios de conectividad es una respuesta innovadora a esta fragmentación, tejiendo una ciudad más accesible y humana, para todas y todos. A través de estos corredores urbanos, se revitalizan calles, plazas y áreas de tránsito que tradicionalmente han sido infrautilizadas o se encuentran deterioradas, incorporando iluminación segura, mobiliario pensado para el descanso y la socialización, y una integración de la naturaleza que no solo embellece, sino que también cuida. Estos espacios dejan de ser meros lugares de paso para convertirse en entornos habitables, accesibles y acogedores, donde moverse sea una experiencia libre, equitativa y acogedora.

Pero la ciudad no se construye solo con infraestructuras; se construye con relaciones, con dinámicas sociales que refuercen el sentido de comunidad. Por ello, este plan apuesta por actuaciones sociales que reconozcan y fortalezcan los espacios de cuidado y cohesión. El entorno urbano debe reflejar y sostener las redes de apoyo que hacen posible la vida en comunidad, generando equipamientos inclusivos que respondan a las necesidades de quienes tradicionalmente han sido invisibilizados en el diseño de la ciudad.

En este marco, el **Velódromo 4Rs** se convierte en una pieza clave para la transformación del municipio. Más que una infraestructura deportiva, será un **polo de cohesión social** a través del deporte, un espacio donde el encuentro intergeneracional y la participación activa generen identidad y pertenencia. Su remodelación no solo garantizará accesibilidad universal y eficiencia energética, sino que lo consolidará como **la instalación de referencia en la Región de Murcia**, atrayendo eventos y competiciones que impulsarán la economía local y dinamizarán el municipio a nivel turístico y deportivo. Un espacio que no solo se habita, sino que genera nuevas oportunidades de empleo, intercambio y crecimiento.

Nuestro Plan de Actuación Integrado **Torre-Pacheco "Conectados desde Otra Mirada"** es más que un conjunto de actuaciones, es un plan dinámico, flexible y basado en la experiencia de la ciudad y en su Agenda Urbana, que busca seguir avanzando hacia un modelo urbano donde la sostenibilidad no es solo ambiental, sino también social y económica.

Os invitamos a conocer **"Conectados desde Otra Mirada**", que refleja nuestra firme apuesta por una ciudad que cuida, que facilita y que conecta. Buscando un Torre-Pacheco donde moverse es fácil, donde los espacios públicos son refugios seguros y donde la actividad deportiva, social y económica convive en equilibrio.

Pedro Ángel Roca Tornel. Alcalde de Torre-Pacheco





